

Le président du Parlement cubain visite des sites d'intérêt social dans la municipalité de la capitale



Le président du Parlement cubain visite des sites d'intérêt social dans la municipalité de la capitale

La Havane, 9 sept (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a visité des lieux d'intérêt social à Arroyo Naranjo, une municipalité de la capitale où il a été élu député de l'organe législatif.

Par le biais du réseau social X, anciennement Twitter, le Parlement cubain a rapporté qu'Esteban Lazo s'est entretenu avec des personnes âgées de la Maison nationale maçonnique de Llansó, dans le Conseil populaire de La Güinera (circonscription électorale).

La maison de retraite accueille un peu plus de 60 personnes âgées dont l'histoire est liée à la naissance et au développement du projet social cubain et qui demandent actuellement une attention prioritaire de la part des institutions gouvernementales, selon un reportage télévisé.

Le président du Conseil d'État de la République de Cuba a visité les installations de la maison maçonnique et s'est entretenu avec ses employés, spécialisés dans le soin et la protection des personnes âgées.

Esteban Lazo a exhorté le personnel à continuer à fournir efficacement des services de santé, une alimentation adéquate et des options pour que ces personnes se sentent utiles, dans le cadre d'un projet agricole situé dans les zones entourant la maison de retraite.

Le leader parlementaire a également visité la communauté Vieja Linda, dans le Conseil populaire de Los Pinos, où il a échangé avec les voisins d'immeubles collectifs en cours de réparation générale, ainsi qu'avec des travailleurs et des représentants d'organisations qui restaurent d'autres bâtiments au profit de la communauté.

Esteban Lazo s'est également entretenu avec des enfants d'une école primaire sur l'importance de la connaissance de l'histoire locale, ainsi qu'avec des travailleurs d'un centre culturel, qui a été reconstruit et agrandi pour permettre à ses promoteurs socioculturels de mieux interagir avec la communauté.

À la fin de la tournée, la délégation, qui comprenait également d'autres députés élus par la municipalité d'Arroyo Naranjo dans la capitale, a rencontré des décideurs gouvernementaux à La Havane afin d'évaluer la mise en œuvre des accords en cours.

L'analyse a révélé que sur les 200 propositions formulées par la population, environ 53 % ont été résolues, ce qui a incité le président du parlement à demander que les préoccupations de l'électorat soient prises en compte plus rapidement.

L'Assemblée nationale du pouvoir populaire a établi un calendrier mensuel de visites des députés dans les municipalités où ils ont été élus comme méthode de travail au cours de la 10e législature

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333605-le-president-du-parlement-cubain-visite-des-sites-dinteret-social-dans-la-municipalite-de-la-capitale>



Radio Habana Cuba